



Garantizan abasto de alimentos durante tiempo de pandemia

Nación - jueves 09 de abril de 2020 - 10:46

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró que está garantizado el abasto de alimentos en Mexico durante la crisis provocada por el coronavirus, pero de ser necesario, se importarán los productos que hagan falta.

“No tenemos problema”, dijo, al tiempo que recordó que Maseca se comprometió a no aumentar el precio de la harina de maíz, con la que se hacen las tortillas.

En el salón Tesorería de Palacio Nacional, comentó que se cosechará maíz de mejor calidad en Sonora y Sinaloa, ya que se tomó el acuerdo de darle una compensación a los productores, por lo que también se descarta desabasto de ese producto.

Señaló que productores de pollo, huevo y carne de cerdo y res han manifestado su disposición de ayudar durante la emergencia sanitaria por el coronavirus.

“No hay ninguna limitación en el caso que fuese necesario para importar los alimentos, pero no hay necesidad”, dijo.

Dijo que el lunes Profeco informará cómo está el abasto de alimentos y precios, a fin de que no se den abusos bajo el argumento de que por la carestía se han incrementado sus costos.

Reiteró que afortunadamente la inflación no ha aumentado y se mantiene en los límites esperados por el Banco de México, lo que ha originado que en el país “no hay carestía”.